

Ganar el Clásico y llegar a playoffs con Seattle son las prioridades de Robinson Canó



La Habana, 19 feb (ESPN/RHC) La 13ra temporada de Robinson Canó en las mayores se pone en marcha este domingo, cuando los Marineros de Seattle tendrán su primer entrenamiento con todos los integrantes del roster, y el astro dominicano fue puras sonrisas al presentarse al complejo de pretemporada del equipo.

El regocijo de Canó se entiende. Los Marineros acariciaron el comodín la pasada temporada, una en la que el siete veces convocado al Juego de Estrellas fijó un récord personal con 39 jonrones. También hicieron una serie de adquisiciones con el fin de clasificarse a los playoffs por primera vez desde 2001.

"Nos quedamos fuera por muy poco el año pasado, estuvimos bastante cerca y él está tratando de reforzar el equipo", comentó Canó sobre el gerente Jerry Dipoto. "Te das cuenta por todas las piezas que añadió y eso te dice mucho sobre el gerente, que quiere ganar. Eso es lo que uno espera como pelotero. Quiere ser parte de un equipo con la ambición de salir a competir".

"Ustedes me conocen. Me aburro de decirlo: no soy un bateador de jonrones", añadió. "Fue una gran temporada... sigo trabajando fuerte para mejorar año tras año".

Canó también se entusiasma con el Clásico Mundial de Béisbol, en el que la República Dominicana buscará revalidar su título ganado en 2013.

"Se deja atrás el individualismo, vas a dejarlo todo con el equipo, porque es un torneo corto y todos los juegos son decisivos", dijo Canó sobre el Clásico. "No tienes margen para hacer muchas cosas, hay que salir a jugar, ganar los juegos y aprovechar los más mínimos errores cada vez que consigues tener a un corredor en posición de anotar".

El Clásico es un torneo que reviste enorme importancia para Canó, por ser una oportunidad para representar a su país. Y acudirá con el jardinero Nelson Cruz, otro dominicano de los Marineros.

Luego del Clásico, la prioridad es llevar a los Marineros a la postemporada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/122044-ganar-el-clasico-y-llegar-a-playoffs-con-seattle-son-las-prioridades-de-robinson-cano>



Radio Habana Cuba